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本报讯 “书院小学为百
年老校，校园狭小，无活动场
地。今年计划建设5000平方
米的新教学楼，下一步结合区
域拆迁向南扩大校园面积，重
建主教学楼，解决学校无运动
场地问题……”一名工作人员
告诉记者。

近日，从滕州市城区学校
扩容提升工程启动会议上传
来消息，为应对城区面积扩
大、人口增加带来的就学压
力，今年，我市将确定投资1.7

亿元，实施 12 处城区学校扩
容提升工程，新建改扩建校舍
21万平方米，着力缓解和改善
主城区学生入学难、班额大、
择校热等问题。

据了解，近年来，随着经
济社会的发展和城市化进程
的加快，滕州市城区人口急剧
增加，现有城区学校已不能满
足城市居民对教育资源的需
求，入学难、班额大、择校热等
问题成为广大市民倍加关注
和热议的话题，也制约着教育

事业的健康发展。2011 年以
来，我市累计投入资金5亿元，
改造中小学130处，新建校舍
40 万平方米，其中，投入资金
3.5 亿元，改造城区学校 20 余
处，新建校舍 25 万平方米。
尽管如此，城区学校规划建设
仍与城市发展、居民的就学需
求不相适应。为破解这一难
题，今年3月，滕州市政府下发
了《关于做好 2015 年城区学
校扩容提升工程建设工作的
通知》，共确定实施学校建设

项目12处。其中，续建项目4
处，包括北辛街道中心小学、
龙泉街道滕东中学、荆河街道
滕南中学、实验小学大同校区
续建；新建项目5处，包括规
划建设实验小学新校科圣路
校区、龙泉街道中心小学新
校、北辛街道冯河学校、荆
河街道西关小学、高铁新区
六合社区学校；扩建项目 3
处，包括荆河街道书院小学
扩建、至善中学扩建、第二实
验小学新校扩建。

滕州市教育局党委书记、
局长刘春雨表示，“市委、市政
府把城区学校扩容提升作为
重要的民生工程，纳入今年政
府承诺办好的‘十件实事’之
首，明年还规划新建、改扩建
城区学校9处，力争通过两至
三年的努力，明显缓解城区教
育资源不足、布局不合理等问
题，进一步提高人民群众对教
育工作的满意度。”

（特约记者 金亮 通讯
员 胡杰 王光彩）

滕州投资1.7亿元实施12处学校扩容
为今年政府承诺办好的“十件实事”之首

本报讯 “这水可真甜呀！俺们以后再也不用为
了吃水而发愁啦！”洪山口村村民张铁柱用手捧着刚
刚接上来的深井水边喝边说，喜悦之情溢于言表。原
来该村在经过几个月的施工后，村民们终于在3月24
日吃上了清澈甘甜的放心水。

洪山口村位于大坞镇西北角，下辖周山、于山、
龙腰三个自然村，与济宁市仅一山之隔。由于地形复
杂，多年来吃水难始终是摆在村民与当地政府心头的
一件大事。“因为没有水，从前都是镇政府派水车来
送，一周送两次，每村一次一车水。”龙腰村村委书
记邵艳华告诉记者。

“由于人多水少，来晚了就会接不到水，所以每
当镇上来送水，家家户户都拿着锅碗瓢盆出来抢水，
为此还经常发生争执。”邵艳华感慨道：“现在想想那
时真不容易，每家的水大部分都用来吃，然而这样的
日子，终于在唐书记来了以后有了转机。”

邵艳华口中所说的唐书记，是去年滕州市文广新
局派到洪山口村挂职“第一书记”的唐寅。“我第一
次来，就发现整个村子都在半山腰上，村民吃水难用
水难的问题非常突出。为此我专门查阅了一些书
籍，发现这种情况主要是由于土壤环境造成的。”
唐寅告诉记者：“每当下雨以后，村里的积水总是
迅速的渗入地下，所以根本存不住水，但同时也证
明了地下水资源丰富，于是我便萌生了打一口深水
井的想法。”

有了想法以后，更为现实的问题摆在面前，那就
是打一口深井,不仅需要挖掘，并且还得有配套的电
力设施，村民们没钱，那可怎么办呢？“发现这个问
题以后，我联系了镇供电所的刘俊清所长，经他汇
报，供电局决定免费给我们架电线杆、安装变压器等
设备，前后投入了30多万元，同时我们局也决定对
这个事业进行拨款。”唐寅对记者说，“村民们得知要
打井以后，也都纷纷过来帮忙铺设地下管道。经过大
家的努力，终于一口96米深的深水井打好了。”

记者在采访中发现，村民拿着桶到村头接水的时
候，都非常小心翼翼，生怕水流出去一滴，当问及这
个问题的时候，一名村民告诉记者：“俺们都觉得水
是稀罕物，从前过惯了缺水的日子，现在虽然有水
了，但依然一滴也舍不得浪费。”

（特约记者 金亮）

从前镇上车送水 如今村头把水接

洪山口村村民吃上放心水

3月25日，滕州市华晨育才中小学的留守儿童拿着翼校通电子学生卡,高兴地给在外地打工的父
母打电话。据悉，中国电信总公司滕州分公司为解决留守儿童给在外地打工的父母打电话难的问题，
免费给这个留守儿童学校安装了7部电话，为全校师生办理了翼校通电子学生卡，留守儿童刷卡即可
给在外地打工的父母打电话，电话都是免费的。学生家长还可以用本卡登录教育平台了解学生的在校
成绩，还可以互报平安短信等，极大地方便了留守儿童。 （记者 侯志龙 摄）

“我们有免费电话了”

本报讯 “听说俺们镇里要开放综合文化中心了，这可真
是件大好事啊，这下我们几个老伙计平时再也不用闲着没事
干了，大家可以一起看看书、下下棋，真是再好不过了。”东郭
镇村民刘永生笑着对记者说。

“十个一”工程的主要任务是：在全市层面上，高质量实施
好“一村一年一场戏”和“一村一月一场电影”的文化惠民工
程；在镇街层面上，每个镇街建成一个达标综合文化中心、培
育一家骨干庄户剧团、组建一支文化志愿者服务队、每月组织
一场大型群众文化活动；村居层面上，每个村居建成一个文化
大院、配备一名文化管理员、设置一处文体小广场、组建一支
广场舞蹈队。“希望通过实施‘十个一’工程，可以广泛引导各
镇街、村居把文化队伍配齐建强，把文化阵地管好用活，让
文化活动丰富多彩，切实做到更符合基层实际，更受群众欢
迎。”据悉，今年全市财政列支193.9万元，用于实施‘一
村一年一场戏’工程；列支160万元，用于实施‘一村一月
一场电影’工程；列支220万元，用于奖补镇街综合文化中
心和村居文化大院建设；还将列支专项资金，为260个广场
舞蹈队配备便携式移动音响，扶持全市农家书屋图书更新和
大型群众性文化活动开展。 (特约记者 金亮)

滕州大力实施“十个一”惠民工程

本报讯 记者从滕州火车站了解到，3月21日起列车运
行情况有新的调整。将增停1列，2列路径有改变，停站变化
6列。

滕州站此次增停旅客列车1列，21日起杭州—齐齐哈尔
K48次滕州站开始办理客运业务，停靠时间为：4:36/39。有
2列路径有改变，济南—乌鲁木齐南Z105次嘉峪关南至哈密
间改经由兰新线运行；昆明—济南K492次乐化至九江间由
昌九城际改经由京九线运行。停站变化6列：济南—乌鲁木
齐南的Z105增加停站嘉峪关和柳园，取消原来的嘉峪关南、
柳园南两个车站。兰州—青岛的K1028增加青州市站，取消
城阳站；济南—昆明K491 取消娄底站；上海—北京 1462 增
加枣庄西站，取消兖州站；青岛—成都K205增加磁窑站。

（特约记者 王雪纯）

滕州火车站列车运行有新调整

本报讯 为提高道路通行质量，改善市民出行环境，优化
城市形象，3月23 日夜，市政处开始对管辖道路路面进行养
护，并对破损路面进行集中修复。

“由于冬季严寒和雨雪天气，再加上重型车辆的通行，造
成了城区荆河路、大同路、龙泉路、善国路、府前路等主要交通
道路路面损坏严重。为方便市民出行，春节过后我们就组织
相关技术人员开始对主要道路的路面损坏情况进行清查。”滕
州市政处一位工作人员告诉记者，“通过现场勘查，我们将荆
河路、大同路、善国路等6条道路上共计9000平方米的20余
个病害点列入了首批集中‘会诊’的任务单，预计四月底完成
第一批维修任务。”据了解，为避免施工造成不便，市政处坚持
夜间施工、当天切割、当天修补的原则，至24日破晓时分，荆
河路（大同路至新兴路段）共计1500平方米的破损路面已全
面修复。 （特约记者 金亮）

滕州将对重点道路20余个“病害点”集中修复

本报讯 近日，枣庄市2014年度有突出贡献的中青年专
家评选结果揭晓，30人获此荣誉称号，滕州市7名专业技术人
员名列其中。

据了解，枣庄市有突出贡献的中青年专家管理期3年，每
人每月享受500元市政府津贴，其间继续做出突出贡献、符合
选拔条件的，优先推荐市级以上专家人选。山东鲁南瑞虹化
工仪器有限公司王勇，枣庄科技职业学院韦统友，滕州市畜牧
兽医技术服务中心白福翥，滕州市林业站刘新，滕州市中心人
民医院李勇、杨家干，滕州市竞技体育学校张涛7名同志最终
入选。 （特约记者 王雪纯 通讯员 曲献峰）

滕州新增7名枣庄市有突出贡献的中青年专家

本报讯 滕州市审计局对审计报告进行再加
工、深加工，使审计“产品”多元化、精品化，
增强审计服务的针对性。

去年以来，该局向市有关领导提交“看得
懂”的“通俗版”报告、审计要情20余篇，被
市主要领导批示 12 篇；编发审计信息 230 余

期，被各级各类媒体采用219篇 （次），其中被
国家级、省级媒体采用75篇（次），中国审计报
专版报道1次；向被审计单位提出并被采纳审计
建议170余条，督促有关单位建立完善内控制度
36项。

（通讯员 司增会）

滕州市审计局增强审计服务的针对性

本报讯 “在今年两会上，李克强总理两次提到
‘大众创业、万众创新’，认为创新是改造传统产业、
打造经济新引擎的重要手段。李总理的话太好了，
点到了中国经济新常态的命脉。中国美容业进入了
新常态，在新常态美容市场上，我就是创业更创新的
受益者和成功者。一花独放不是春，万花齐放春满
园。我衷心渴望所有‘美友’都成为各地福美堂的领
航人，成为创业更创新的杰出代表！”

沈广华的话音一落，热烈的掌声便“哗”地响起

来，大厅内春潮涌动，人心振奋。
3月18日至19日，香港福美堂美业连锁2015

年新模式运营说明会在滕州鲁班大酒店火爆举行，
香港福美堂国际企业集团董事长沈广华先生在讲台
上侃侃而谈，他用“跳出美容院经营美容院”的成功
案例，全面阐述了中国经济新常态下美容院的走向
和运营模式。来自江苏、山东、浙江、北京、河北的美
业老板欢聚一堂，大家对福美堂的美容院运营新模
式赞不绝口，认为美容行业又开辟出了一条辉煌的
大道。

“墙角数枝梅，凌寒独自开。”在当今中国美容
界，福美堂如一枝报春的红梅，让黯淡许久的美容业
市场眼前一亮。当人们对暗香浮动的这枝寒梅不以
为然的时候，福美堂已悄然烂漫成漫天春色，“忽如
一夜春风来，千树万树梨花开”，福美堂美容院运营
新模式在全国三四线城市迅速铺开。作为一个主打
中国三四线城市的美容连锁品牌，香港福美堂国际
集团总部先期在山东滕州开设了5家直营店面，通
过这5家直营店的专心经营，用跳出美容院经营美
容院的思维方式，打造出了一套独特的美容院“A+
N”运营模式，在美容行业频现信任危机的今天，福
瑞堂各个连锁店天天顾客排队做美容，被业内人士

称为“美容行业的奇迹”。
自去年3月份开始启动连锁加盟以来，至今已

成功开业200平方米以上店面68家，产品加盟100
家，家家顾客爆满。由于营销企划迎合了消费者的
内在需求，再加上服务规范，产品统一采购，在质量
和价格上占有了绝对的优势，目前福美堂所到之处，
开一家火一家，令业内人士惊叹不已，朋友介绍朋
友，令加盟者纷至沓来。有的美容店为了能加盟成
功，竟然把刚刚装修好的店面换掉，重新按“福美堂
模式”装修。

新模式运营说明会一结束，前期考察合格的30
多家美容院立即签约，100 余位老板递交加盟申
请。香港福美堂沈广华董事长告诉记者：“我们一直
以广大女性朋友的健康与美丽作为努力和奋斗的使
命，所以在选择加盟店时特别谨慎，所有加盟连锁店
面必须要对顾客负责，让顾客满意，让众多的女性感
受到福美堂健康的温暖和真情的关怀。”

福美堂今年加盟的计划是增加加盟100家，产
品合作200家，2016年达到500家，产品合作1000
家，在中国大部分城市开设分公司。届时，福美堂将
会成为三四线城市的行业领导品牌。对此，沈广华
董事长信心满满。 （记者 焦兴田 摄影报道）

“新常态”下美业路在何方 ？

“福美堂”悄占中国三四线城市美容市场
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